

Freundschaftsturnier beim Tennis-Nachwuchs

Zu einem Freundschaftsturnier trafen sich die Nachwuchsspieler der Tennisfreunde Schönau am Königssee und des TC Berchtesgaden.

Insgesamt 28 Kinder im Alter von sieben bis 14 Jahren traten gegeneinander in einem abwechslungsreichen Wettkampf mit Tennis, Fußball, Darts und Würfeln an. Die Buben und Mädchen hatten jede Menge Spaß an den unterschiedlichen Disziplinen und am Ende gab es nur Gewinner und einen gelungenen, sportlichen Nachmittag.

Die beiden Jugendsportwartinnen Andrea Grundner (TC Berchtesgaden) und Gabi Moldan (TF Schönau am Königssee) haben sich diesmal an der Schneewinkl-Tennisanlage verabredet und die Kinder konnten bei wunderschönem Herbstwetter die Schläger schwingen.

Alle Teilnehmer stehen noch nicht im Wettkampfbetrieb des bayerischen Tennisverbandes und konnten so Erfahrungen in der Wettkampfpraxis sammeln.

